
250,00 EUR*
* inkl. MwSt.; zzgl. Versandkosten

Anbieterinformationen
Thies & Schmid Schwäbische
Waffenauktionen GmbH

Steingaustr. 18
73230 Kirchheim unter Teck
Baden-Württemberg

Telefon:
07021 - 48 40 50
Fax:
07021 - 48 40 52
E-Mail:
afthies@t-online.de
Webseite:
www.waffen-kessler-thies.de

Mauser HSc
7,65mmBrowning

Hersteller: Mauser
Kaliber: 7,65mmBrowning
Zustand: gebraucht
Abgabe nur an Inhaber einer Erwerbsberechtigung.

Beschreibung:
Unseren aktuellen Auktionskatalog und zusätzliche Angebote finden Sie auf der
Internetseite www.thies-schmid-waffenauktionen.de
 Späte nrgl. Ausführung der Mauser HSc mit Standartbeschriftung, Beschuss und
WaA 135 Abnahme sowie Brünierungsschäden an der linken Verschlussseite und an
der rechten Verschlussseite im vorderen Bereich. Geringe unwesentliche
Rostnarbenbildung gegeben, vermutlich durch Lagerung in der Tasche entstanden,
Die Griffschalen sind mit eigelegten Silberfäden verziert. Das Magazin befindet sich
in neuwertigem Zustand.
Mehr Angebote, sowie unseren aktuellen Auktionskatalog finden Sie auf der
Internetseite www.thies-schmid-waffenauktionen.de
 
You can find our current auction catalogue and additional offers on our website
www.thies-schmid-waffenauktionen.de
Late no. Mauser HSc version with standard inscription, proof mark and WaA 135
acceptance mark as well as bluing damage on the left side of the breech and on the
right side of the breech in the front area. Minor insignificant rust pitting, presumably
caused by storage in the case, the grip panels are decorated with inlaid silver
threads. The magazine is in mint condition.
More offers, as well as our current auction catalogue can be found on the website
www.thies-schmid-waffenauktionen.de

Sonstiges:
 

Produktsicherheitsinformationen:
Dieses Produkt wurde vor dem 13.12.2024 auf dem Marktplatz bereitgestellt. Für Hersteller- und
Sicherheitsinformationen wenden Sie sich an den anbietenden Händler.
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